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Senigallia 13 giugno 2012 

 

 All’assessore: Paci Francesca Michela 

Assessore con delega alle Risorse Finanziarie e Patrimoniali 
 

 Al Presidente del Consiglio Comunale: 

Enzo Monachesi 

 

 

 

 

Oggetto:INTERROGAZIONE SCRITTA  A RISPOSTA ORALE AL PROSSIMO CONSIGLIO 

COMUNALE  

 

CONSIDERATO 

Che in questi ultimi anni Vi è stato un incremento di decessi dato dal normale percorso della vita,  

 

CONSIDERATO 

Che i loculi in costruzione  presso il cimitero maggiore della nostra città non saranno consegnati prima 

della prossima primavere, con il dato oggettivo che risulteranno essere del tutto insufficienti da qui in avanti 

con numerosi disservizi, 

 

RILEVATO 

che a oggi da quanto risulta, le tumulazioni avvengono in loculi provvisori da trasferire poi nei 

definitivi, dopo l’ultimazione dei lavori; 

 

CHIEDO 

All’mo Assessore Paci di riportare con esattezza al Consiglio Comunale la situazione “ad oggi” 

inerente al cimitero maggiore, dei loculi in costruzione, dei loculi “provvisori” con relativi costi, e della 

progettazione futura certa di essi per far fronte ad un bisogno, il quale è di competenza comunale e che 

ad oggi, stante le condizioni attuali riportatemi, non riuscirebbe a garantire la normale funzionalità 

del servizio sia nell’immediato che nel prossimo futuro; 

 

Distinti saluti, 

  

 
 (f.to. Enrico RIMINI) 

  
 


